

Umwelt-Tipp der Woche

Müffeln und Alzheimer dank Deo

Was eigentlich gegen unangenehmen Schweißgeruch helfen soll, fördert u.a. laut einer Studie der Universität Gent die Vermehrung von Actinobakterien, die maßgeblich zum Schweißgeruch beitragen. Schuld daran sind Aluminiumpartikel im Deo, die darüber hinaus in starken Verdacht stehen, Krebs und Alzheimer auszulösen. Allein der Gebrauch von Deos führt zu einer Überschreitung der Grenzwerte für Aluminium. Wissenschaftlich wurde bei zu hoher Aluminiumdosis eine Schädigung des Nervensystems nachgewiesen. Dabei gibt es im Handel bereits viele Produkte ohne Aluminium. Achtet also beim nächsten Deokauf einfach auf Alternativen. Ich wünsche euch eine angenehme Woche voller Wohlgerüche.



Eure Sam vom GFS Umweltausschuss

<https://www.youtube.com/watch?v=HDPNzrHA85s#t=55>

<https://www.rp-online.de/leben/gesundheit/medizin/brustkrebs-durch-aluminium-im-deo-aid-1.4285694>